



Cegah Stunting Dan Siapkan Generasi Emas, Ini Yang Dilakukan Forkopimcam Pakis

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Oct 22, 2022 - 20:48



Kapten Inf I Ketut Kukuh AW., S.Sos Bersama Aparat Lainnya Memberikan Bantuan Makanan Bergizi Kepada Anak Stunting di Gor Desa Gumelem

MAGELANG,--Danramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang Kapten inf I Ketut Kukuh AW., S.Sos., bersama unsur Forkopimcam lainnya berbagi bersama kepada ratusan anak dalam rangka mencegah Stunting menuju generasi Emas yang digelar di Gedung Olahraga(Gor) Gumelem Desa Pakis Kecamatan Pakis, Sabtu (22/10).

Seperti diketahui kegiatan percepatan penurunan angka Stunting saat ini tengah menjadi salah satu fokus di wilayah Kodim Magelang, salah satu diantaranya desa Gumelem Kecamatan Pakis sebagai perhatian khusus pemerintah Kecamatan bekerja sama dengan yayasan Al Furqon Magelang.

Percepatan ini di mungkinkah seiring berbagai macam program yang dilakukan

oleh lintas organisasi, pemerintah desa maupun pemerintah Kecamatan yang saat ini konsen dengan penanganan dan mengeliminasi Stunting menuju Generasi Emas yang digaungkan oleh pemerintah pusat.

Mempersiapkan generasi emas bukanlah pekerjaan yang membalikkan telapak tangan, namun dengan kerjasama yang lebih ulet, kerja keras antar pemerintah baik Koramil, Polsek maupun pihak lainnya guna tercapainya penurunan angka Stunting di wilayah Kecamatan Pakis.

Untuk mewujudkan semua itu, Danramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW bersama yayasan Al-Furqon Magelang memberikan bantuan kepada 104 anak usia dua tahun, dengan berbagai macam jenis makanan tambahan yang bernilai gizi tinggi serta uang santunan.

"Guna mencegah Stunting secara dini, maka bisa dilakukan dengan memberikan pendampingan kepada ibu-ibu hamil, meminimalisir pernikahan secara dini, serta beberapa program lainnya yang dapat menciptakan penurunan angka Stunting," terang Danramil.

Selain itu, lanjutnya, pemanfaatan Kampung KB juga perlu di sosialisasikan lebih gencar lagi, karena Program tersebut merupakan salah satunya mendukung program penurunan angka Stunting.

Ditempat yang sama, Ustadz Wujud dari yayasan Al-Furqon Magelang menyampaikan terimakasih kepada Danramil beserta jajaran Forkopimcam Pakis yang telah bekerjasama serta menyiapkan sarana maupun tempat dalam rangka kegiatan bantuan peduli kepada generasi emas yang ada di Wilayah Kecamatan Pakis," ungkapnya.

"Kami apresiasi kepada pemerintah Kecamatan Pakis yang sangat serius dalam percepatan penurunan angka Stunting di desa Gumelem, mudah mudahan kegiatan yang baik ini akan menjadi sebuah pengabdian kepada warga masyarakat desa Gumelem" tutup Wujud.

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW., S.Sos, Sekretaris Kecamatan, Kapolsek, Ustadz Wujud sebagai tokoh agama, Kades Desa Gumelem, Babinsa, Bhabinkamtibmas, serta 104 orang anak SeKecamatan Pakis Kabupaten Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.